
 CHORALE

« A PORTEE DE VOIX »

COMPTE RENDU 
REUNION EXTRAORDINAIRE

 LE 17r septembre 2020 - 20h30

Présents: 

Alti :  Brigitte C– Annie - Nicole D – Jacqueline - Sylvette -   Anne -  Maryse – Aline –
Blandine –– Michèle – Armelle - Françoise HT (12)

Soprane :  Marie-Hélène - Nicole LS -  Brigitte R – Bénédicte – Marie Thérèse L–
Evelyne - Martine G – Martine C - Françoise T– Annick – Solène  Françoise C –
Sophie  (13)

Basse / Ténor : - François  - Bernard – Jacques  –  Jean-Luc - Michel -  Patrick R –
Marc (7)

Yannick J - Henri 

Excusé  s qui r  e  prennent   :  Marie-Claude - Andrée L. -  Edith – Fabienne – Patrick C

Excusés qui arrêtent     :      Marie-France – Marie Thérèse G. - Isabelle – Marie-Laure –
Tchinara - Ghislaine – Louisette - André – Yannick D – Alain – Jean-Pierre – Pierre –
Gérard 

Pas de réponse     :   Sylvain – Erik - Josette

 Reprise des répétitions dans les conditions sanitaires actuelles

Mot de bienvenue d’Annie

Nous sommes réunis pour discuter du comment va-t-on organiser nos répétitions
pour que la chorale puisse redémarrer.

Explication par Yannick de l’Echo Râleur 

Plaisir de se revoir. Cela fait 6 mois que nous ne nous sommes pas vu. 

Le souhait c’est que la chorale recommence  et de voir tous ensemble comment la
faire vivre cette année avec le respect des gestes barrières. C’est très important.

Ce  qui  est  important  ce  sont  les  masques.  On  pourrait  les  avoir  la  semaine
prochaine.   Ces  masques  permettent  de  respirer.  Cela  paraît  satisfaisant  sur  la
qualité vocale. Sans masque, je ne vous aurai pas proposé de reprendre.



On ne recrute pas cette année ;  Il  vaut  mieux faire cette  année avec un groupe
réduit.

On ne se séparera pas car la ventilation dans les autres salles n’est pas possible.

Si on devait faire les répétitions en demi groupe.
Éventuellement 2 groupes le jeudi soir.
Une répétition est possible le mardi à 20H45 car cours de Yoga avant. 

Si l’on peut faire un seul groupe c’est mieux. Se posera la question pour se réunir
une fois par mois si 2 groupes.

Peut-être que l’on peut pour certain être debout.

L’hiver sera compliqué car il faut ventiler. On pourra prévoir une pause pour ventiler.

Patrick R. : Faire un seul groupe c’est mieux, mais il faut qu’il y ait des chaises.

Yannick : 40 on peut fonctionner sur une répétition en sachant qu’il y aura toujours
des absents

Brigitte C. : Migrer pour certains vers une autre chorale « Doulon Mélodie »

Annie : Je ne souhaite pas que l’on perte notre identité. Restons groupés

Michèle : La salle Etienne Landais est-elle la salle la plus grande à la Saint Médard 

Yannick : Non, les salles de tennis de table et de gym sont plus grandes mais il n’est
pas possible d’y chanter.

Martine G : Avez-vous pris la dimension de la salle ?

Michèle : Je trouve que cela fait  juste la dimension de la salle. 

Yannick : Environ 120 m² . Ce qui fait 3 m2 par personne pour 40.

Michel : Repartant pour la répétition mais il faut respecter les gestes barrières

Yannick :  Le  problème  de  faire  2  groupes  /  Est  ce  que  les  groupes  seront
uniformes ?
Est ce que les voix seront réparties ? A organiser c’est plus compliqué. Si 2 groupes
on pourrait faire une répétition pour les sopranes à part et faire les hommes et les
altis ensemble. 

Marc : Je suis  prêt à venir 2 fois…

Michel : Peut-on essayer de faire une répétition

Yannick : Oui

Annie : Etes vous OK pour recommencer la chorale

A l’unanimité : Oui



Michel : Si l’on est là c’est que l’on a envie de rechanter et de voir comment ça se
fait. 

Françoise HT : Je connais une chorale de 60 personnes, Ils font 1 répétition  tous les
15 jours en demi-groupe. 

Françoise T : J’ai une difficulté avec le masque. 

Annie : Le masque qui est prévu devrait nous aider. 

Yannick : C’est une réelle difficulté. Dans le contexte actuel c’est le minima que l’on
puisse avoir. Le masque semble avoir des garanties de confort, et de sécurité. Il est
dégagé de la bouche. Ce sera un outil  avec de plus de confort. On fera l’acquisition
des masques. Ils sont lavables 20 fois. A porter une répétition et à laver après.

Patrick R: les photos du site ne sont  pas toujours exactes. Il  faut retenir  l’aspect
arrondi et non pointu.

En résumé : On commande les masques. Yannick les commande dès vendredi

Annie :  On  fait  un  essai  d’une  répétition  tous  ensemble  le  1er octobre  avec  les
nouveaux masques ;

Nous allons établir un protocole qui sera signé par chacun pour indiquer les gestes
barrières, le lavage des mains avec le gel, dans la salle on prend sa place et l’on
n’en bouge plus. Pas de gestes amicaux. Les chaises seront désinfectées avant et
après notre passage. On fera des tours pour le nettoyage. 

Patrick : Noter sur le protocole que l’association n’est pas responsable.

Yannick : On s’engage individuellement pour les autres et pour soi.

Bernard : Si l’un a des symptôme il faut prévenir.

Évelyne : Est-ce qu’il y a du produit ? 

Annie : Oui l’association met le gel et le produit de nettoyage pour les chaises à la
disposition de la section ;

Annie : La salle de la maison de Quartierest réservée pour le 27 Mars pour faire
notre concert.

Bernard : le concert avec les restau du choeur est annulé,

Yannick : Au vu du nombre de personnes, je prévois une seule voix d’homme pour
cette année. Les chants seront le plus simple possible. Je ne sais pas si l’on pourra
faire un concert en mars, mais je prévois d’en faire un en plein air en juin.

Michel G. : Individuellement il faudra s’investir un peu plus. 

Patrick R : Il n’y aura pas de tenue de foyer cette année.

Annie : Et non et cela fait un manque à gagner.

Yannick : Les chants repris seront : Bridge over troubled water et Les petits cafés.



Annie : Qui ne veut pas reprendre ?

Anne et  Françoise  T   :  Problème avec le  masque.  Elles  feront  une répétition  et
verront

Yannick : La première répétition du 1er octobre nous verrons comment cela se passe.
C’est à chacun de faire que les répétitions se passe bien.

Annie : Nous donnerons à la fin de la répétition chacun notre ressenti, et prendrons
les décisions pour que l’on puisse chanter sans peur.
Nous vous communiquerons par mail le protocole sanitaire. 

Au jeudi 1er octobre prochain à 20h15,


